

200 000 Car2go-Kunden in Berlin

Car2go hat in der deutschen Hauptstadt Berlin die 200 000 Kunden-Marke geknackt. Seit dem Start vor rund fünf Jahren wurden mit den Berliner Car2go-Fahrzeugen über 71 Millionen Kilometer zurückgelegt. Durch die Hinzunahme der Mercedes-Benz Kompaktklassen haben sich die Mieten innerhalb eines Jahres verdoppelt.

Durch das neue Carsharing-Gesetz des Bundes können die positiven Effekte von Car2go noch weiter verstärkt werden. Mit dem Gesetz sind Städte in der Lage, die notwendigen Voraussetzungen für einen erfolgreichen Betrieb von Carsharing-Flotten erstmals auch rechtssicher umzusetzen. Dazu gehören etwa konsistente, idealerweise bezirksübergreifende Parkvereinbarungen für bewirtschafteten, öffentlichen Parkraum. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Car2go in Berlin.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
